

Jésus dit :
« Je vous laisse la paix ;
je vous donne ma paix ;
je ne vous la donne pas
comme le monde la
donne » Jean 14/27

Dans la tristesse et une grande reconnaissance
Jean-Daniel **Hostettler**, son filleul, et famille
Michel et Nicole **Hostettler** et famille
Sr Anne-Françoise **Hostettler**

les familles Berthoud, Cornu, Doleyres, Fornerod, Gubler, Pidoux et Rosset
font part du décès de

Madame Juliane FORNEROD

endormie paisiblement le 3 mars 2014, dans sa 94ème année.

Un grand merci à tout le personnel soignant et d'accompagnement
de Béthanie pour leurs soins attentifs et aimants, ainsi qu'à son amie
Gisèle Davied pour la fidélité de ses visites.

Un culte de reconnaissance sera célébré à Béthanie le jeudi 6 mars à 16h

Domicile mortuaire : Institution de Béthanie, Vallombreuse 34,
1004 Lausanne

Domicile de la famille : Jean-Daniel Hostettler, ch. du Levant 120,
1005 Lausanne

Cet avis tient lieu de lettre de faire part